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+ Próspero Ibarra visita el ITG como diputado presidente de la Comisión de Pesca

  

  

 GUAYMAS, Son., 25 de Agosto de 2017.- El diputado federal Próspero Ibarra Otero,
presidente de la Comisión de Pesca de la Cámara de Diputados, visitó las instalaciones del
Instituto Tecnológico de Guaymas en compañía de Juan Pablo Miranda, subdelegado de
CONAPESCA en Sonora.

  

Con ellos, acudieron Alma Rosa García, directora regional del INAPESCA, y Arnulfo Navarro,
delegado de Pesca en Guaymas.

  

Reunido con profesores e investigadores del ITG, el diputado Ibarra ofreció sumarse a la tarea
de vinculación con la Máxima Casa de Estudios del Valle de Guaymas-Empalme en varios
rubros, uno de ellos, apoyar al Tecnológico Nacional de México en su enseñanza e
investigación con mayor presupuesto federal, así como el diseño de mecanismos de
coordinación para apoyar a los estudiantes de menores recursos económicos.

  

Ofreció también ampliar la búsqueda de presupuestos para proyectos de investigación que
eleven la productividad y mejoren la actividad pesquera en Sonora, en lo cual incluyó a
productores para levantar la producción y mejorar la calidad. Dijo que deben revisarse las
pesquerías en el estado en coordinación con la planta docente e investigadora del ITG, para
proponer soluciones en los distintos foros a la problemática que enfrentan.

  

Mediante participación directa, expusieron también la problemática y sus principales
demandas, dirigentes de sociedades cooperativas, empresarios y pescadores ribereños.

  

Al final de la reunión, Ibarra Otero conversó telefónicamente con el director general del
Tecnológico Nacional de México Manuel Quintero Quintero, a quien le manifestó el apoyo de la
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Comisión que preside, para fomentar una mayor vinculación entre el poder legislativo y las
Instituciones educativas que integran el TecNM, definiendo agenda y reunión con los directivos
de las instituciones en el mes de septiembre.
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